

No a la violencia contra la mujer



Por María Josefina Arce

De forma física, sexual y psicológica se manifiesta la violencia contra la mujer, un problema latente en el mundo, donde organizaciones internacionales estiman que una de cada tres féminas ha sido víctima alguna vez de maltrato.

La COVID 19 vino a agudizar esta situación. Los meses de confinamiento para evitar la propagación de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus puso a este sector poblacional en una situación de gran vulnerabilidad.

De acuerdo con un artículo de ONU Mujeres la pandemia se ha convertido en la situación perfecta para ejercer un comportamiento controlador y violento en el hogar.

En Cuba, donde la revolución dignificó a esa parte de la población, se ha trabajado por arrebatarse y negarle terreno a ese fenómeno, a través de instituciones y organizaciones como la Federación de Mujeres Cubanas.

Precisamente la FMC presentó en las últimas horas su primera campaña por la NO violencia de género, que se extenderá hasta el 8 de marzo de 2021 y que se hará visible en diversos espacios como las redes sociales y medios de comunicación.

Aunque en nuestro país se han puesto en marcha diversas políticas, programas y medidas sociales y económicas a favor de las mujeres, aún subsisten manifestaciones por el machismo y estereotipos.

Esta campaña se suma a las múltiples acciones desarrolladas para preservar la integridad de las féminas, en las que la FMC ha desempeñado un papel esencial.

A la organización debemos la creación hace 30 años de las Casas de Orientación de la Mujer y la Familia, un espacio en las comunidades para la reflexión, aprendizaje, orientación y recreación.

También brindó su apoyo al surgimiento de la Cátedra de la Mujer y la Familia y el Centro de Estudios de la Mujer.

El reconocimiento a los derechos de este segmento poblacional está contenido además en la nueva Constitución, que los amplía y consolida.

La Carta Magna reconoce en varios de sus artículos la prerrogativa a una vida libre de violencia y establece el compromiso de enfrentarla.

Cuba ha trabajado sin descanso a favor de las féminas y por su incorporación plena a la sociedad, una meta trazada por el líder histórico de la revolución, Fidel Castro, y que hoy nos permite exhibir avances en esta materia, reconocidos a nivel internacional

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/240789-no-a-la-violencia-contra-la-mujer>



Radio Habana Cuba